

Bloque Frente Para La Victoria Concejal Hugo V. Romero

UDVIDE IN THE ACCUPANTAL UPHINAIA MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA ASUNTOS INCRESADOS	
Fecha: 14 08 18 Hs. 10:37	
Numero: 802 Fojas: 6	
€xpte. №	
Ghado:	
Problem (TD) Les 3470	
	-77

Nota Nº 184 / 2018.

Letra B.F.P.V.

Ushuaia, 02 de Agosto de 2018

Sr. Preside	nte			
Concejo Deliberante de Ushuaia				
DnJUAN CARLOS PINO				
C	1	D		

Tengo el agrado de dirigirme a Ud. a fin de solicitarle la incorporación del presente Proyecto de Resolución referido a la adhesión a las Caravanas por la soberanía del agua, para ser incorporado en la próxima sesión legislativa.

Sin otro particular le saludo atte.

HUGO VICTORIANO ROMERO. Concejal Frente para la Victoria Concejo Deliberante de Ushuaia Bloque Frente Para La Victoria Concejal Hugo V. Romero

FUNDAMENTOS

La caravana por la Defensa de nuestra Soberania, es convocada por la Fundación Interactiva para la Cultura del Agua (FIPCA), se realizara el día 2 de agosto de este año, y partirá desde la Ciudad de San Nicolás hasta la Ciudad de La Plata, recorriendo diferentes puntos de la Provincia de Buenos Aires y del Conurbano bonaerense. Tiene como objetivo promover la gran caravana que, el 18 de Agosto, partirá desde Buenos Aires hasta Triple Frontera, a fin de manifestar el rechazo a la presencia de fuerzas militares extranjeras en el Territorio Argentino, así como también reivindicar la región denominada "Triple Frontera" en la Provincia de Misiones como zona de Paz e integración.

La historia de la humanidad está escrita con las divisiones, las injusticias, y la pobreza generada en aquellos países donde potencias extranjeras mediante sus corporaciones económicas se han instalado a explotar los diferentes recursos de países que se han debilitado económicamente a través de deudas emitidas.

Hoy nuestro país se encuentra endeudado, ante un mundo ávido de recursos naturales, minerales e hidrocarburiferos.

No es casualidad que nuestras riquezas ya estén en la mira de varias potencias que necesitan nuestros recursos al menor costo posible para incrementar sus ganancias y darle valor agregado mediante la generación de empleo en sus territorios.

Nos tenemos que preguntar como argentinos: cuales son las garantías reales de las deudas emitidas?, y, que mecanismos implementarían nuestros acreedores para asegurarse la expropiación de estas garantías en caso de alguna mora en poder pagar alguna cuota de cancelación de deuda?.

De ahí surgen las posibles respuestas de la instalación de tres bases militares, disfrazadas una por seguridad ante el narcotráfico en la triple frontera entre Argentina, Paraguay y Brasil, donde se encuentra una de las reservas más importantes del mundo de agua subterránea dulce de alta calidad, sumada la nueva zona sojera del sur de Brasil y algodonera de Paraguay; otra de "ayuda humanitaria" en la ruta de los yacimientos de Petróleo y Gas no convencional



Bloque Frente Para La Victoria Concejal Hugo V. Romero

FUNDAMENTOS

de Vaca Muerta que, como dato informamos que es el segundo yacimiento de reserva de Gas y el cuarto de Petróleo a nivel mundial con una superficie de 33.000 Km2(como0 si toda la Provincia de Misiones fuera una inmensa pileta con un promedio de 290 metros de profundidad llena de Gas y Petróleo), lo que garantiza la provisión de Petróleo y Gas de3 Argentina por los próximos 400 años al nivel actual de consumo. Y acá a los Ushuaienses nos han querido disfrazar una base de investigación científica, aquellos aliados a Gran Bretaña en la ocupación ilegal de nuestras Islas Malvinas, siendo Ushuaia la puerta a los recursos de la Antártida, y la Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, también rica en recursos de Petróleo y Gas no convencionales, donde Chile ya los está explotando en región de Magallanes con técnicas on shore, y Gran Bretaña en nuestro Mar Argentino mediante técnicas Off shore.

Por eso la iniciativa de la Fundación FIPCA, con filial en la Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, y su sede en la Ciudad de Ushuaia capital de nuestras Islas Malvinas, convoca a ciudadanos de todas las Provincias Argentinas, haciendo hincapié en la nuestra.

Esta Fundación promueve la cultura del agua, en sintonía con los valores de la Paz, la Soberanía y la Defensa del Medio Ambiente, enarbolando el ideario sanmartiniano de unidad nacional, y la reafirmación de soberanía sobre Malvinas, Antártida e Islas del Atlántico Sur, y demás territorios de la Nación.

Es importante remarcar el valor de las acciones impulsadas por esta Fundación, reconociendo entre ellas, el recorrido por la hidrobia Paraná-Paraguay y llegada por mar a Ushuaia e Islas de los Estados, actividades de divulgación y concientización en las comunidades costeras, marchas por la Soberanía hasta Lago Escondido, Provincia de Rio Negro, cuyo acceso público está restringido ilegalmente por el magnate británico, amigo del presidente Macri, Joe Lewis.

La Caravana por la Soberanía que partirá el 2 de Agosto de San Nicolás y recorrerá el Conurbano bonaerense, tiene como p0untos de concentración la



2018: "Año de los 44 Héroes del Submarino ARA San Juan"

Bloque Frente Para La Victoria Concejal Hugo V. Romero

FUNDAMENTOS

central Atucha en la ciudad de Lima, la estación terrena del Arsat en Benavidez, el Instituto Nacional de Tecnología Industrial (INTI) con el fin de solidarizarse con los trabajadores despedidos, así como también repudiar el abandono por parte del Gobierno Nacional de los proyectos de Soberanía Tecnologica,;luego recorrerá diversos puntos del Conurbano bonaerense para terminar en la Legislatura Bonaerense e4n la ciudad de La Plata. También será punto de concentración el Puerto Provincial de Dock Sud en la localidad de Avellaneda y el de la ciudad de Ensenada.

Entre los reclamos que se pretenden visibilizar con la realización de la Caravana podemos mencionar: la necesidad de fortalecer nuestra Soberanía en la Cuenca del Plata, volviendo a reactivar nuestra flota de bandera, reactivación y recuperación del Canal Magdalena, a fin de que los buques extranjeros no se desvíen para operar en Montevideo, fortalecimiento de la industria naval nacional a través de los astilleros propios que hoy se encuentran cerrados.

Esta caravana por la Soberanía tendrá continuidad el 18 de Agosto cuan do se dirija desde Rio Negro, Cordoba, San Luis, Chubut, Tierra del Fuego y Buenos Aires, hasta la zona de nuestro país donde se encuentra la reserva de agua dulce más importante del mundo, denominada Acuífero Guaraní, que es compartida por Argentina, Brasil, Paraguay y Uruguay.

Por su gran potencial hídrico y riqueza biodiversa se ha convertido en un objetivo geopolítico por parte, principalmente, de Estados Unidos, por lo cual desde hace un tiempo las organizaciones sociales, políticas, sindicales, de derechos humanos de la zona y de todo el país denuncian la militarización de la Triple Frontera como un modo de avanzar sobre el control del territorio y nue4stra Soberanía.

Utilizando la excusa de células terroristas de Medio Oriente, EEUU en alianza con los gobiernos liberales de Argenti8na, Paraguay y Brasil, ha comenzado a realizar ejercicios militares en la zona bajo la denominación de "ayuda humanitaria", la triple frontera funciona como llave de acceso político y



2018: "Año de los 44 Héroes del Submarino ARA San Juan"

Bloque Frente Para La Victoria Concejal Hugo V. Romero

FUNDAMENTOS

militar a la región amazónica, por lo que su importancia geopolítica es muy alta.

La caravana impulsada por la Fundación FIPCA, tiene como objetivo concientizar y visualizar la perdida de Soberanía de Argentina y la región, por las políticas de los gobiernos de corte neoliberal. Por eso, esta busca manifestarse en contra de la instalación de Bases de las Fuerzas Militares estadounidenses en la región, concientizar a la población, en defensa de la región como zona de Paz, desmilitarizada y del acuífero Guarani.La defensa del derecho al agua, la no privatización de los recursos hídricos y de la plena Soberanía sin intromisión en nuestro territorio de ningún imperio extranjero, así como también el cuidado y protección del medio ambiente es una tarea que debemos emprender entre todos los ciudadanos .

HUGO VICTORIANO ROMERO

Frente para la Victoria

Concejo Deliberante de Ushuaia



EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE USHUAIA RESUELVE

Art.1º: Expresar el apoyo de nuestra Institución a la realización de la Caravana por la defensa de nuestra Soberanía acuífera, convocada por la Fundación interactiva para la Cultura del Agua (FIPCA), que se realizara desde la ciudad de San Nicolás hasta la ciudad de La Plata, recorriendo distritos del Conurbano bonaerense el 2 de Agosto de 2018.

Art.2°: Apoyar en igual sentido la Caravana por la Soberanía a realizarse el día 18 de Agosto del corriente año, que recorrerá la Provincia de Buenos Aires y hasta Puerto Iguazu, Provincia de Misiones, convocada por la misma Fundación.

Art. 3°: De forma

Concejal
Frente para la Victoria
Concejo Deliberante de Ushuaia